

rend possible pour le lecteur de comprendre la simplicité de tourner à la religion pour se conforter, soi-disant la faiblesse de Mademoiselle Rousset.

Dès que les amis ont fait la pêche « c'est le tour des poissons, maintenant ». À la guerre, tout le monde lutte l'un contre l'autre pour qu'on soit couronné le gagnant, mais bref : œil pour œil et le monde finira aveugle. Les seules individus qui font profit de cette infamie, ce sont les riches, ou même selon les deux bonhommes « Le gouvernement ».

POUR CONCLURE...

En somme, Je me sens que les thèmes dévoilent les opinions pessimistes de Maupassant en ce qui concerne la guerre, mais en plus la nature humaine pourtant il n'existera jamais une seule personne que ne souffre pas à la guerre.

Preview from Notesale.co.uk
Page 2 of 2